

„Kein entweder, kein oder“

Wirtschaftsmatinee | Veranstaltung bei Waldland beschloss die heurigen Sommergespräche der Waldviertel Akademie.

OBERWALTENREITH | Mit einem neuen Besucherrekord bei der Eröffnung, gesamt mehr als 900 Teilnehmern und einem abwechslungsreichen und spannenden Programm gingen die 32. Internationalen Sommergespräche der Waldviertel Akademie, die der Frage „Was braucht der Mensch?“ nachgingen, nach vier Tagen zu Ende.

Neben Weitra, Gmünd,

Schrems und Pürbach war auch Oberwaltenreith Tagungsort. Den krönenden Abschluss der Sommergespräche bildet seit mittlerweile drei Jahren die Wirtschaftsmatinee in Kooperation mit dem Wirtschaftsforum Waldviertel, die diesmal bei Waldland stattfand.

Freizeitforscher Peter Zellmann, der frühere Exekutivdirektor der Weltbank Kurt Bayer

sowie die Unternehmer Christof Kastner und Gerhard Zinner diskutierten über die Frage „Wirtschaft und Arbeit. Lebenssinn oder Notwendigkeit?“. Schnell herrschte grundsätzliche Einigkeit: „Wir brauchen eine Gleichwertigkeit von Arbeit und Freizeit, nicht entweder oder. Lebenssinn oder Notwendigkeit? Beides“, formulierte es Zellmann.



Gerhard Zinner (l.), Peter Zellmann (3. v. l.), Kurt Bayer (4. v. l.) und Christof Kastner (4. v. r.) diskutierten unter der Leitung von Engelbert Washietl (3. v. r.) bei der Wirtschaftsmatinee am Waldlandhof; weiters im Bild Ernst Wurz (2. v. l.) und Christoph Mayer (2. v. r.) von der Waldviertel Akademie und Martina Surböck-Noe vom Wirtschaftsforum.

Foto: Waldviertel Akademie

LESERFORUM

Keine Vertretung

Zum Artikel „Notdienst nicht besetzt“, der in der Woche 22/16 erschien, erreichte uns folgende Stellungnahme:

Zwar stimmt es, dass wir zur Zeit nur eingeschränkten Notdienst anbieten können, dies ist jedoch der Tatsache geschuldet, dass unsere Tierärztin in frühzeitigen Mutterschutz gegangen ist. Da wir bislang noch keine Karenzvertretung gefunden haben, haben wir unser Tonband mit dem Hinweis besprochen, dass wir vorübergehend nicht durchgängig erreichbar sind. Wir bedauern den Umstand, dass wir der Dame zu dieser Zeit keine Hilfe sein konnten, allerdings musste sie aufgrund der Tonbandansage schon damit rechnen. Natürlich arbeiten wir mit Hochdruck daran, in Kürze eine geeignete Karenzvertretung zu finden, um wieder einen durchgehenden Notdienst anbieten zu können.

Stefan Leisser und das Team der Tierklinik Zwettl

Anm. d. Redaktion: Wie uns die betroffene NÖN-Leserin mitteilte, wurde in der Tonband-Ansage eine Handynummer genannt, die im Notfall zu kontaktieren sei. Sie habe zwei Mal diese Nummer angerufen – leider ohne Erfolg, es sei nicht abgehoben worden.

Alles bleibt beim Neuen!

TPA setzt als eines der führenden österreichischen Steuerberatungs- und Wirtschaftsprüfungsunternehmen ein neues, starkes Zeichen.

Mit einem neuen Logo sowie einer klaren und eigenständigen Ausrichtung bleibt TPA seinen österreichischen Wurzeln treu, bietet seinen Kunden aber auch weiterhin grenzüberschreitendes „Face to Face Business“ in Mittel- und Südosteuropa.

Es bleibt also alles beim Neuen: gleiches Unternehmen, gleiche Ansprechpartner, neue Möglichkeiten.

tpa

Steuerberater
Wirtschaftsprüfer
Unternehmensberater

www.tpa-group.at